



Paris le 5 février 2005

Communiqué

## **Une mobilisation réussie! Un message clair au gouvernement**

Près de 500 000 personnes dans toute la France ont manifesté pour revendiquer une autre politique en matière notamment de pouvoir d'achat, d'emplois et de défense des services publics. Ces manifestations se voulaient aussi un refus ferme de la remise en cause du temps de travail et des mesures qui défont le code du travail.

Après le 20 janvier, c'est un nouveau message fort pour une autre politique qui a été envoyée au gouvernement. Une politique sociale à l'opposé de cette volonté de réduire les acquis du monde du travail pour appliquer le programme du MEDEF.

Le gouvernement ne peut rester sourd à ces manifestations qui ont réunis les salariés du public et du privé, les précaires, les chômeurs et tous ceux qui subissent la politique ultra-libérale de Raffarin. Le premier ministre devrait écouter les slogans des manifestants au lieu de paraphraser les paroles de chanteuse.

Malgré ces manifestations massives, il est à craindre que le gouvernement continue à appliquer son programme idéologique. Face à ces entreprises de démolitions sociales, la mobilisation doit continuer!

D'ores et déjà l'Union syndicale Solidaires est engagée dans la manifestation qui aura lieu le 5 mars prochain à Guéret pour la défense des services publics. Elle appelle aussi à manifester le 19 mars à Bruxelles pour une autre Europe à l'opposé de celle que l'on veut nous imposer par le traité constitutionnel.

Au-delà de ces deux échéances importantes, l'Union syndicale Solidaires appelle tous les salariés dans les entreprises, les administrations, les services publics à se réunir par secteurs mais aussi dans des cadres interprofessionnels pour décider des suites à donner aux manifestations du 5 février.